
 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École de l’Odyssée 

Mardi 14 mai 2024 à 18 h 30 
Salon du personnel 

 

Propositions / informations / commentaires Résolutions 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 18h30 par Mme 
Garon, Présidente. 

 

Étaient présent(e)s   

École 

Agathe Brunet-Ducharme, 
enseignante 

 

Christian Descôteaux, directeur 

Brigitte Chapdelaine, Dir Adj 

 

Absentes  

Francine Favreau  

Sylvie Masi, SDG 

Parents 

Sandra Laliberté 

Yvan Pitre 

Johanie Garon 

Alexandra Piché-Bélisle 

Ouletchamelawaigne Kagbara 

 

Absente 

Céline Janot 

 

2. Nomination d’un secrétaire  

Sandra Laliberté prendra des notes.  

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Proposé par Ouletchamelawaigne Kagbara et adopté à l’unanimité 193-CÉ-23/24-32 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 2 avril 
2024 et suivis 

6.2 Plan de lutte pour contrer l’intimidation, la violence et les AVCS. 

M. Descôteaux mentionne qu’un comité a revu le document et y a 
apporté quelques bonifications. Puisqu’il manque encore des 
éléments pour la dernière section au niveau de la formation, le 
document n’est pas finalisé. Peu importe l’avancement des travaux, 
il sera présenté pour adoption au dernier CÉ. 
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7.3 Éclipse solaire. 

M. Descôteaux tient à mentionner que ce fut une superbe activité 
même si cela a nécessité beaucoup de travail. 

Proposé par Yvan Pitre et adopté à l’unanimité 193-CÉ-23/24-33 

5. Parole au public  

6. Points de décision et d’adoption  

6.1. Encadrement frais exigés aux parents. 

- M. Descôteaux présente les documents. Il mention que le 
coûts des photocopies est passé de 3¢ à 3.5¢. De plus, le 
coût des cahiers d’exercices a également augmenté. 

- Malgré les légers dépassements de coûts des directives 
données par le CÉ, les membres sont en accord avec la 
proposition. 

Proposé par Alexandra Piché-Bélisle et adopté à l’unanimité.  

193-CÉ-23/24-34 

6.2. Listes des effets scolaire 24-25 

- M. Descôteaux présente les listes. 

Proposé par Agathe Brunet-Ducharme et adopté à l’unanimité. 

193-CÉ-23/24-35 

6.3. Fonds à destination spéciale. 

6.3.1 GDPL 
Pour le parrainage de la clinique « Au Boisé », il proposé 
que les sommes recueillies soient allouées à l’achat de 
matériel de jeu extérieur. 

Proposé par Johanie Garon et adopté à l’unanimité. 

 

6.3.2 Vente de plants 
Il est proposé que les profits de la vente soient réservés 
pour l’achat de matériel de l’édition « vente de plants » 
de 24-25. 

Proposé par Sandra Laliberté et adopté à l’unanimité. 

 
6.4. Règles de conduite et des mesures de sécurité 24-25 

- M. Descôteaux présente le document. Il mentionne qu’il 
n’y a pas de changement avec la version de cette année. 

Proposé par Ouletchamelawaigne Kagbara et adopté à 
l’unanimité. 

 

 

 

 

193-CÉ-23/24-36 

 

 

 

 

193-CÉ-23/24-37 

 

 

 

 

193-CÉ-23/24-38 
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7. Points d’échange et d’information  

7.1. Aide à la classe 24-25 

- M. Descôteaux mentionne que l’école recevra 
approximativement 125 h / sem pour l’ajout de personnel. 
En comparaison, nous avons 34 h / sem cette année. 

 

7.2. Sondage aux élèves. 

- M. Descôteaux présente le sondage que sera utilisé pour 
la consultation qui se tiendra au maximum 31 mai. 

 

7.3. Journée accueil préscolaire 29 mai et 5 juin 

- Le 29 mai, préscolaire 4 ans, 

- Le 5 juin, préscolaire 5 ans, 

- Le 6 juin à 18h30, rencontre Teams d’information pour les 
parents. 

 

7.4. Souper pour la dernière rencontre 18 juin. 

- Le CÉ mandate la direction pour organiser un souper avec 
rafraichissements à 18h.  

 

8. Parole aux divers représentants  

8.1. Comité de parents  

- Il y a deux rencontres (4 avril et 9 mai) depuis le dernier CÉ. 
Les points saillants sont présentés. La prochaine rencontre 
est le 6 juin 2024. 

 

8.2. Service de garde  

- Aucun représentant du service de garde n’est présent.   

8.3. Enseignants  

- Présco : Lecture partagée avec les élèves de 4e année. 
Activité de la fête des mères vendredi dernier où les 
mamans se sont fait chouchouter toute l’après-midi. Les 5 
ans ont pratiqué le système solaire. Beau moment pour 
l’éclipse. 

- 1re année : Salon du livre et réseau littéraire sur Anthony 
Brown. 

- 2e année : Salon du livre, sortie théâtre. 
- 3e année : Salon du livre, plantation de capucine et 

apprentissage scientifique, ils ont travaillé le récit et fait 
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un poisson en gravure. Ils ont fait une sortie au Centre 
équestre. 

- 4e année : Machines simples ont été présentés. Ils ont 
regardé les papillons et ont fait une visite au théâtre. 
Incubateur de poussins.  

- 5e année : Récit d’enquête, le droit des enfants en ECR. 
- 6e : année : Tournoi d’épellation, tournoi d’échecs. 
- ACCÈS : Ils ont fait pousser des plantes, situation 

d’écriture sur la Rébellion des crayons, ils ont parlé du 
thème de l’alimentation, ils ont fait le ménage de la Cour 
d’école et ont fait des mathématiques au moment du jour 
de la Terre. Il y a de l’entraide entre les deux classes. 

8.4. Personnel de soutien 
- Personne n’est présent.  

 

  

9. Questions diverses  

  

Mot de la fin et levée de l’assemblée : 20h34.   

 
 
 
 
 

Christian Descôteaux, 
directeur 

 Johanie Garon, présidente 

 


